



## Bulletin infos n°4

### *Fraternité, j'écris ton nom ...*

Présent dans 80 pays sur tous les continents, scolarisant 150 000 élèves en France et plus de 1 200 000 à travers le monde, le réseau éducatif La Salle vise à prodiguer à tous depuis plus de 300 ans un enseignement qui répond aux principes humanistes de son fondateur saint Jean-Baptiste de La Salle. Mais, au-delà de faire réseau, il en va de l'implication quotidienne de 14 000 professeurs/éducateurs et de 3000 frères activement engagés....

Certes, nous sommes conscients que nous évoluons dans un monde où tensions, peurs et anxiété nous entourent. Alors, plus que jamais, il est essentiel de rappeler en cette période de Carême que chaque geste compte et que chaque jour, nous devons revenir à l'essentiel et tenter de porter des valeurs de solidarité, d'amour et de fraternité pour espérer vivre dans un monde meilleur.

Mère Térésa, dans son ouvrage « *Un chemin tout simplement* », disait : « *Nous réalisons que ce que nous accomplissons n'est qu'une goutte dans l'océan. Mais si cette goutte n'existait pas dans l'océan, elle manquerait.* » Plus que jamais, sachons nous rappeler que l'Autre est un frère, un membre de notre famille humaine et continuons de semer ensemble en pèlerins sur le chemin avec notre sac à dos rempli d'espérance et de foi. Belles fêtes de Pâques à tous !

### *A portée de voix ...*

Le jeudi 13 mars, la classe de 6ème A du collège est venue à l'école dans le cadre de la liaison école-collège visant à renforcer les liens. Cela a permis de poursuivre le travail mis en place lors des séances de Mme Ferrando, professeur de français et de M. Segard, Professeur des écoles.

Les collégiens ont eu l'opportunité d'assister à une répétition générale de la pièce "Adjugé vendu !" interprétée par les élèves de CM2.

Une initiative aussi enrichissante que divertissante ! A refaire sans aucun doute...



## En avant les maths...

Jeu-concours très réputé, le concours *Kangourou des mathématiques* a réuni en mars 2024, en France, 312 800 élèves et quelques milliers de leurs professeurs.

Nos élèves de CM1 et de CM2 ont souhaité participer cette année durant la semaine des Maths. Le jeudi 20 mars, les élèves ont donc cogité, les tests ont été postés... Ne reste plus qu'à attendre les résultats... A suivre donc...

### La Semaine des Mathématiques



Cycles 1, 2 & 3



## A portée de coeur...



Faire une action de solidarité est un usage établi dans toutes les écoles catholiques lors du Carême. Outre l'action, il s'agit pour nous de créer la rencontre au travers du témoignage d'une action faite au service de l'Autre, qui fait du bien à l'Autre et qui donne sens à ce que nous faisons.

C'est en ayant cette volonté en tête que les élèves ont rencontré deux personnes salariées de l'association Midi Partage. Elles sont venues expliquer ce qui pourrait être fait grâce à l'argent récolté lors de l'action de solidarité. Les élèves ont été nombreux à poser des questions. Une belle rencontre qui aura marqué les esprits à n'en pas douter !

## Joyeuses déambulations...

C'est sous un soleil radieux que tous les élèves de l'école se sont élancés pour un défilé coloré dans les rues avoisinantes sous l'oeil attentif et bienveillant de notre géant saint Jean-Baptiste de La Salle. Tous ont pu déguster les crêpes confectionnées dans les classes. De quoi créer de beaux souvenirs de ce temps joyeux durant lequel tous les élèves ont entonné un tonitruant "tous ensemble", à l'image de l'état d'esprit de notre établissement !



## Quoi de neuf avec Jésus ?

Le samedi 15 mars après-midi, a eu lieu à l'école la retraite des enfants qui feront leur première communion en mai. Une bulle de partage, de découvertes ... et de fabrication d'objets qui leur seront offerts le jour J...



## Quoi de neuf avec l'APEL ?

Comme chaque année, l'APEL est associée aux foulées Valenciennes en organisant les inscriptions... Nous avons été nombreux à participer à cet évènement sportif, même si nous avons dormi une heure en moins ! Bravo ! Le prochain évènement d'envergure sera à n'en pas douter la fête de l'école. Alors n'hésitez pas à nous rejoindre pour les préparatifs.



### ATTENTION POUR RAPPEL

Il y aura classe ...	Il n'y aura pas classe...
Le mercredi 30 avril	Le vendredi 2 mai
Le vendredi 9 mai	Le vendredi 30 mai
	Le lundi 9 juin

### Avos agendas

- ☞ **Mardi 22 avril** : Célébration de Pâques à 14 h 30 à l'église St Géry
- ☞ **Vendredi 9 mai** : messe dans la chapelle
- ☞ **Samedi 17 mai** : premières communions à 10 h 30 à l'église St Martin de Saint Saulve
- ☞ **Du lundi 26 au mercredi 28 mai** : Classe de mer des CM2
- ☞ **Dimanche 29 juin** : Fête de l'école
- ☞ **Mardi 1er juillet** : Célébration de fin d'année / boum des CM2